

# PlantaDoce.

Público

## Galicia desembolsa más de 8,5 millones en la renovación de equipos médicos y mobiliario

La inversión responde a uno de los compromisos a corto plazo dentro del Plan Gallego de Atención Primaria 2019-2021, impulsado por el departamento de Sanidad.

PlantaDoce  
28 nov 2019 - 16:15



Galicia saca el polvo a sus equipamientos más antiguos. El Servicio Gallego de Salud (Sergas) ha anunciado una inversión de 8,5 millones de euros para renovar equipos médicos y parte del mobiliario en distintos hospitales de la comunidad.

La inversión responde a uno de los compromisos a corto plazo dentro del Plan Gallego de Atención Primaria 2019-2021, una iniciativa impulsada por el Departamento de Salud cuyo objetivo pasa por incrementar los recursos a la Atención Primaria, ya sea a través de la contratación de nuevos profesionales o de la compra de nuevos dispositivos.

En este caso, el Sergas ha aprobado la adquisición de 473 electrocardiógrafos, 234 espirómetros, 261 desfibriladores y 27 aparatos de ultrasonido por 4,4 millones de euros, tal y como ha informado a través de un comunicado. Por otra parte, el Servicio Gallego

---

# PlantaDoce.

---

de Salud destinará 1,1 millones de euros a la compra de fundas de presión arterial y retinógrafos y cerca de medio millón de euros a aparatos como dopplers, autoclaves o pulsioxímetros. Los 2,5 millones de euros restantes servirán para renovar mobiliario general y clínico.

Los recursos para hacer frente a esta operación saldrán de los presupuestos generales de Galicia. Las cuentas aprobadas por el Ejecutivo autonómico tienen previsto destinar 4.100 millones de euros a la consejería de Sanidad en 2020, un 2,9% más respecto al ejercicio anterior.